

La JOURNÉE FAMILIALE 2022



Cette **Journée Familiale** toujours appréciée de nos membres, a débuté... dans le brouillard! Par une température de 6° à laquelle nous n'étions plus habitués avec cet été caniculaire!

Heureusement le soleil a vite refait son apparition et avec lui une température clémente tout au long de la journée.

Rappelons que le but de cette manifestation est de réunir au cours d'une journée festive nos cyclistes et leur famille que la passion du vélo sépare...parfois?...trop souvent?...

Cette année, ce sont nos amis **Fabrice** et **Christine Danckaert** associés à **Jacques** et **Anne Marie Valenchon** qui organisaient les festivités dans leur village de Querrieu. Nous allons voir qu'ils se sont surpassés!

Tous les acteurs étaient là, à 9 h, prêts:



pour les cyclistes à s'élancer sur un petit parcours de 70 km

et pour les épouses
et autres marcheurs,
à explorer les
marais de
QUERRIEU.



La première heure fut parcourue dans le brouillard.



Sam, en bon
« chien de
berger »,
veillait avec
autorité et
humour à la
sécurité du
peloton et à
réguler
l'allure !



Pendant
que les
marcheuses
et
marcheurs,
sous la
houlette érudite et pertinente de Christine,
découvraient étonnés et dans la bonne humeur les
paysages insoupçonnés des marais de Querrieu.



Le soleil revenu, les
tenues estivales reprirent
leur droit, et c'est très
satisfaits de leur matinée
sur des parcours très
plaisants, que les deux

groupes retrouvèrent presque en même temps la Salle des Associations de Querrieu.



Après un rapide changement de tenue, l'appétit ouvert par cette entrée en matière sportive et conviviale, nous étions prêts à attaquer la seconde partie de cette journée: **le repas champêtre.**



Car en effet, pendant que les uns gambadaient dans la nature, d'autres s'activaient avec efficacité dans la cuisine improvisée en plein air par notre maître-queue émérite: **PAULO**, le beau fils de Jean Claude Coste, secondé par **Jacques**.

Pour nous préparer un repas d'inspiration Italienne magnifique.



Tout était délicieux:

- Depuis l'apéritif avec ses antipasti originaux et variés,
- En passant par la vedette du repas: une meule de parmesan de 40 kg creusée, flambée à la grappa et bourrée de pâtes ... un régal!
- Jusqu'au dessert: un méli-mélo de friandises, meringues, groseilles, fruits, agglomérés par de la ricotta arrosés de divers coulis de fruits et mélangés sur une plaque de marbre où chacun se servait. L'originalité de la présentation n'avait d'égale que le plaisir de la dégustation!



Les tablées joyeuses firent honneur comme il se doit à ce merveilleux repas.

Et l'ambiance montant crescendo, on a vu Sam dévoiler ses talents de DJ et même... de ballerine (la video est sur le site).



L'après midi passa très vite dans ce contexte joyeux et convivial.

Une fois encore cette **JOURNÉE FAMILIALE**, chère à notre **CLUB ASPTT** avait tenu ses promesses.

Nous le devons bien sûr à associés à **ANNE MARIE** et chargés de l'organisation Les fleurs que leur a remis, Président, sont amplement



CHRISTINE et **FABRICE JACQUES** qui se sont sans aucune fausse note. en notre nom, notre méritées. Merci!

Et merci à notre héros du jour



PAULO qui nous a régalié!